
Pièces 6 Pièces

Superficie 104 m²

Référence 24-549

Prix 1 325 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Penthouse de prestige à menton : vue mer époustouflante découvrez le luxe absolu

au cœur de menton avec ce magnifique penthouse. Offrant une vue panoramique

sur  la  mer  méditerranée  depuis  sa  grande  terrasse,  cette  résidence  vous  promet

des couchers de soleil inoubliables et des moments de détente incomparables. Vue

imprenable  sur  la  mer  design  élégant  et  moderne  terrasse  spacieuse  et  invitante

emplacement  central  prisé  ne  manquez  pas  cette  opportunité  exceptionnelle.

Contactez-nous dès maintenant pour une visite privée. Pour infos: daniela polo, pr

properties by keller williams tél. 06 71 50 ...

Luxury  Penthouse  in  Menton:  Breathtaking  Sea  View.  Discover  absolute  luxury  in

the heart of Menton with this magnificent penthouse. Offering a panoramic view of

the  Mediterranean  Sea  from  its  large  terrace,  this  residence  promises  you

unforgettable sunsets and incomparable moments of relaxation. Breathtaking view

of  the  sea,  Elegant  and  modern  design,  Spacious  and  inviting  terrace,  Popular

central  location,  Cellar  and  double  closed  garage.  Don't  miss  this  exceptional

opportunity. Contact us now for a private viewing. Les informations sur les risques

auxquels ce bien est exposé sont ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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